
CONSULTA DEI GIOVANI DEL COMUNE DI CREMA

Crema, 15 Aprile 2023

AL VICEPRESIDENTE

AI CONSIGLIERI

ALL'ASSEMBLEA PLENARIA

VERBALE DELL'ASSEMBLEA PLENARIA

Il giorno 12 del mese di Aprile dell’anno 2023, alle ore 21, in Sala dei Ricevimenti del Comune di Crema si è
riunita l’Assemblea Plenaria della Consulta dei Giovani del Comune di Crema per discutere e deliberare sul
seguente

Ordine del giorno

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 15 Marzo 2023.
2. Aggiornamenti riguardo:

a. la programmazione degli eventi relativi al progetto “57 Giorni - Strade di legalità”
b. la programmazione dell’evento “Stai sul pezzo”
c. collaborazione con gli scout.

3. Resoconto in merito a:
a. incontro con Crem’amare;
b. colloquio con l’assessore Giossi;
c. risposta via mail dell’assessore Bordo.

4. Sviluppo in merito alla proposte di “Eco azioni”.
5. Preparazione di un sondaggio riguardo il servizio di trasporto pubblico per le scuole.
6. Varie ed eventuali.

Il presidente Andrea Pilenga dichiara la seduta aperta alle ore 21:12 e dà il benvenuto alla seconda
Assemblea Plenaria del 2023. Dopo una verifica effettuata sugli iscritti alla Consulta dei Giovani, egli prende
atto della decadenza dal ruolo di membri dell'assemblea dei seguenti iscritti:
-Di Martino Leonardo, per non aver partecipato a due sedute consecutive dell’Assemblea Plenaria senza
giustificazione;

Comunica che siano presenti 12 membri su 17 dell’Assemblea Plenaria. L’assemblea è perciò regolarmente
costituita.

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 15 Marzo 2023.

Il Verbale è approvato all’unanimità.

2. Aggiornamenti riguardo:
a. la programmazione degli eventi relativi al progetto “57 Giorni - Strade di



legalità”

Prende la parola il Presidente Andrea Pilenga per illustrare l’evento a cui ha pensato
per il progetto. La serata si terrebbe la prima settimana di Luglio in collaborazione
con “Crema Culture” negli spazi dei chiostri del Sant’Agostino e durerebbe intorno ai
novanta minuti. Questa occasione sarebbe incentrata sulle modalità svariate attraverso
le quali si esprime nella vita quotidiana la legalità e sullo stretto legame tra cultura e
legalità. Tutti i membri dell’Assemblea approvano questa proposta.

Interviene poi Anna, la quale illustra le diverse possibilità che sta perseguendo in
vista del progetto. Anna ha personalmente contatto tre realtà diverse che lavorano a
stretto contatto con le carceri tra le quali l'Associazione Antigone, l’Associazione
Girasole e il ristorante InGalera. Purtroppo l’unica risposta che ha ottenuto è stata
dell’Associazione Antigone, ma per adesso non hanno ancora confermato la loro
disponibilità.

La parola passa a Marco il quale informa l’Assemblea che le altre proposte
precedentemente fatte non sono andate a buon fine dato che non ha ottenuto alcuna
risposta.

b. la programmazione dell’evento “Stai sul pezzo”

Letizia spiega all’Assemblea come i rappresentanti delle scuole superiori di Crema
abbiano ignorato ogni tentativo di incontrarsi per accordarsi riguardo le modalità e
tempistiche dell’evento “Stai sul pezzo”. Per questo motivo l’Assemblea decide di
non proseguire nella progettazione dell’evento.

c. collaborazione con gli scout.

Monica conferma all’Assemblea che gli scout sarebbero sempre interessati a
collaborare nel caso di progetti che possano coinvolgerli.

3. Resoconto in merito a:
a. incontro con Crem’amare;

Leonardo riferisce all’Assemblea ciò che è stato fatto nelle precedenti settimane in
vista di un evento in collaborazione con Crem’amare. Si è deciso che il fontanile di
Farinate purtroppo non può garantire lo svolgimento di un evento di tali dimensioni
senza un impiego massiccio di risorse data la mancanza di illuminazione, corrente,
bagni e le difficoltà nel trasporto. Crem’amare avrebbe invece individuato una
location più adatta nella Casa Camperia nel Parco del Serio. In questo luogo sono già
presenti i bagni e sarebbe molto più accessibile la corrente e l’illuminazione. Rimane
da contattare la dirigenza del Parco del Serio per chiedere la loro disponibilità.

b. colloquio con l’assessore Giossi;

Andrea spiega all'Assemblea che l’incontro con l’assessore Giossi è stato breve a
causa di un impegno imprevisto dell’assessore. Nonostante ciò si è discusso
dell’utilizzo degli spazi dell’Università. Giossi ha proposto di cominciare a
pianificare già con una certa precisione le possibili proposte della Consulta e per
questo manderà al Presidente una planimetria dell’edificio. Inoltre ci ha informato che
il progetto di coworking potrebbe non essere così richiesto e perciò ci ha suggerito di



promuoverlo attraverso la realtà di Winifred per poi scalarlo possibilmente agli spazi
più grandi dell’Università nel caso di grande successo.

c. risposta via mail dell’assessore Bordo.

Il segretario procede a riassumere la risposta via mail dell’assessore e l’Assemblea
concorda di aspettare ulteriori informazioni riguardo i censimenti arborei effettuati.

4. Sviluppo in merito alla proposte di “Eco azioni”.

Purtroppo la referente di questa iniziativa, Letizia, è oggi assente, per questo non si discute in
merito alle “Eco azioni”.

5. Preparazione di un sondaggio riguardo il servizio di trasporto pubblico per le scuole.

Laurentiu interviene per informare l’Assemblea che altri sondaggi sono già stati effettuati in
passato senza riscontrare alcun successo. L’Assemblea concorda che sia meglio agire per il
momento nella pianificazione senza un sondaggio che potrà invece essere proposta a
Settembre con la ripresa delle scuole.

6. Varie ed eventuali.

Nessun membro prende la parola per intervenire.

Esauriti i punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara conclusa l’Assemblea Plenaria alle ore 23:02.

IL PRESIDENTE

Andrea Pilenga

IL SEGRETARIO

Guglielmo Patrini


